Comunicado de Prensa April 9, 2025



EATON SQUARE



HR Path crece en Irlanda y el Reino Unido con la fusión de Eaton Square, expertos en tecnología, talento y consultoría empresarial.

HR Path, líder global en consultoría de RRHH y soluciones de HRIS (Sistemas de información de recursos humanos), se enorgullece en anunciar una nueva y estrategica fusión con Eaton Square, empresa con sede en Irlanda y el Reino Unido, especializada en tecnología, personas y la consultoría Empresarial. Con tecnologías locales y globales, y alianzas con Dayforce, UKG, Workday, Access Group, HiBob, Sage y Microsoft.

Con presencia en **28 países** y un equipo de **más de 2,200 profesionales**, HR Path es un socio de confianza para empresas que buscan gestionar, con éxito, el complejo mundo de los Recursos Humanos. Especialistas en **asesoría, implementación y gestión operativa**, HR Path ofrece soluciones innovadoras, diseñadas para brindar mayor eficiencia y fomentar el crecimiento de las empresas. Desde 2001, nuestra misión ha sido transformar la gestión de RRHH en el mundo

Por su parte, **Eaton Square**, fundada en 2012, se ha consolidado como un referente que ofrece estrategias claras, diseños organizacionales y transformaciones eficientes. Su experiencia en soluciones empresariales, gestión de talento y tecnología, les ha permitido adaptar los cambios digitales y operativos de diferentes organizaciones. Eaton Square opera con un enfoque único, alineando con la **estrategia**, **las personas y la tecnología** para impulsar así el éxito de sus clientes.

Esta fusión supone un hito clave para HR Path, pues nos lleva a ampliar nuestra presencia en Irlanda y el Reino Unido y a fortalecer nuestras capacidades tecnologicas y de consultoría. La amplia experiencia de Eaton Square en plataformas como Dayforce, Access, HiBob, Sage y Microsoft, así como su área de gestión del talento y consultoría empresarial, añade nuevas oportunidades al portafolio de servicios de HR Path. Siguiendo ademas, una línea estratégica de adquisiciones previas, como IntSys en Irlanda del Norte en enero de 2025 y Three Plus Consulting en el Reino Unido en marzo del 2024; ambas especializadas en Workday. Todas juntas, refuerzan el compromiso de HR Path de brindar soluciones empresariales y tecnológicas integrales en la región.

"La incorporación de Eaton Square es un paso emocionante para HR Path, ya que fortalece nuestra capacidad de ofrecer soluciones tecnológicas innovadoras a nuestros clientes," afirmó **François Boulet**, **CEO de HR Path.** "Su experiencia en Dayforce, Access, HiBob, Sage y Microsoft, así como en consultoría de talento y negocios, complementa perfectamente nuestro portafolio, permitiéndonos seguir impulsando la innovación y la excelencia en la transformación de los RRHH."

"Estamos encantados de unirnos a HR Path en este emocionante camino," comentó **David O'Connor**, **socio en Eaton Square**. "Esta alianza abre nuevas oportunidades para nuestro equipo, garantiza un crecimiento sostenido y exitoso para nuestros clientes. Esperamos aprovechar el alcance global y la experiencia de HR Path mientras mantenemos nuestro compromiso con nuestros socios tecnológicos y un servicio excepcional con nuestros clientes."

Como parte de la fusión, Eaton Square continuará operando bajo la marca **"Eaton Square, an HR Path Company"**, y su división de gestión del talento se denominará **"ES Talent Management, an HR Path Company"**. El equipo directivo y los empleados mantendrán sus roles actuales, asegurando una transición fluida y un servicio sin interrupciones para los clientes.

Acerca de HR Path

HR Path, es un líder global en Recursos Humanos, se especializa en potenciar la transformación digital de las empresas. A través de sus tres líneas de negocio principales: Advise (consultoría), Implement (implementación) y Run (operación y soporte), HR Path optimiza la eficiencia en RRHH de sus clientes. Fundada en París, Francia, en 2001, cuenta con un equipo de aproximadamente 2,200 profesionales y operación en más de 28 países. HR Path brinda consultoría, integración y servicios operativos a más de 3,000 clientes. Al 31 de marzo de 2025, su facturación anual ascendió a 290 millones de euros.

- A Más información:
- www.hr-path.com
- LinkedIn

Acerca de Eaton Square

Con sede en Irlanda y el Reino Unido, Eaton Square es una consultora de confianza especializada en Tecnología, Personas y Consultoría Empresarial. La empresa se centra en brindar claridad estratégica, diseño organizacional y transformación eficiente, ayudando así a las empresas a optimizar sus procesos tecnologicos y de RRHH. Con un fuerte compromiso en ofrecer resultados impactantes, Eaton Square, trabaja en estrecha colaboración con sus clientes para convertir la visión en planes de acción exitosos.

- A Más información:
- www.eatonsquare.ie
- LinkedIn